

MARTÍN HERNÁNDEZ, Francisco

Clérigo (1928-1949)

Nacimiento: Pinedas de la Sierra (Salamanca), 5 de mayo de 1928.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1945.

Defunción: Arcos de la Frontera (Cádiz), 17 de abril de 1949, a los 20 años.

Nació el 5 de mayo de 1928 en Pinedas de la Sierra (Salamanca). Desde niño no tenía otro mundo que su escuela y la iglesia en la que servía como monaguillo. Así nace su vocación junto al ambiente familiar cristiano.

El 2 de agosto de 1940 entró en el aspirantado de Montilla desde donde pasó al noviciado en San José del Valle a primeros de agosto de 1944, emitiendo sus primeros votos temporales hasta el servicio militar el 16 de agosto de 1945.

Los estudios de filosofía los realizó en el estudiantado filosófico de Nuestra Señora de Consolación en Utrera (1945-1947). En estos dos años además de la formación espiritual e intelectual, en la que muestra una clara aptitud para las ciencias exactas, no dejó de lado su dedicación a la música, especialmente al violín, con el que tocaba en una orquestina formada por los estudiantes. En esos años comienza a manifestarse la enfermedad que le causará la muerte.

En Utrera (1947-1948) realiza su primer año de prácticas y pasa el verano en su pueblo para reponer sus debilitadas fuerzas. Al volver, la obediencia lo envía a la casa de Arcos de la Frontera, donde falleció el 17 de abril de 1949.

Paco era alto y esbelto, comunicativo y hablador, responsable, exigente consigo mismo e indulgente con los demás, ejemplo de laboriosidad y de piedad sentida. Siempre atento a la asistencia en el patio, mereció ser llamado «el ángel custodio de los niños».